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  広聴広報委員会会議記録（概要） 

 令和４年１０月２０日（木） 

  開  会（午前１０時０分） 

 【議  事】 

 〇議場コンサートについて 

浅野委員長  議場コンサートの演奏者は、株式会社村松フルート製作所から紹介して

いただいたくことになっており、決まり次第、報告することになっていた

演奏者は、フルート奏者の尾島 由歌里さんと一居 詠子さんの２人にな

りました。また、市議会だより第２０５号（令和５年２月１５日発行）の

表紙とインタビューについても、ご了承いただいたので、併せてご報告い

たします。 

インタビューと議場コンサートのリハーサルを１１月３０日に行う予

定ですが、時間は未定です。尾島さん、一居さんと調整し、時間が決まり

ましたらお知らせするので、インタビューに同席を希望される委員の方は

ご連絡をお願いします。 

  

 〇市議会だよりについて 

浅野委員長 市議会だより第２０４号の原稿確認と校正が１６ページあるので、各ペ

ージの割り振りについては、１ページ目を末吉委員、２ページを天野委員、

３ページ目を石原委員、４ページ目を佐野委員、５ページ目を浅野、６ペ
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ージ目を小林副委員長、７ページ目を平井委員、８ページ目を越阪部委員、

９ページ目を福原委員、１０ページ目を亀山委員、１１ページ目を松本委

員、もう一順して、１２ページ目を末吉委員、１３ページ目を天野委員、

１４ページ目を石原委員、１５ページ目を佐野委員、１６ページ目を浅野

でお願いします。 

  

末吉委員  表紙右上に「今回の定例会は、」とあるが、文章ではないので読点はい

らないと思うがどうか。 

  

浅野委員長  読点をとるということでよろしいか。 

  

 （委員了承） 

  

 （２ページから１４ページの校正を担当した委員から修正箇所等の指摘

なし） 

  

亀山委員  １５ページの総務経済主催の政策討論会だが、タイトルは「所沢ブラン

ド力とシティプロモーションによる地域経済活性化～所沢ブランドを知

っていますか ～」で「所沢ブランド力」と「シティプロモーション」の

間に「と」があるはずだが、入っていないのはなぜか。 
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議会事務局  タイトルの「所沢ブランド力」と「シティプロモーション」の間に「と」

が入るのは承知していますが、題字を一行で表現すると横に長い文になっ

てしまい読みにくいため、市民に分かりやすく伝わるようにデザイン上

「と」を省き、「所沢ブランド力」と「シティプロモーション」を二行に

分けて表現しました。 

  

亀山委員  意図は理解したので、このままでよい。 

  

浅野委員長  １６ページにある市民カメラマン撮影の写真だが、撮影場所の注釈を入

れたほうがよいと思うがどうか。 

  

  （委員了承） 

  

 〇その他 

浅野委員長 会議録の公開についてです。６月２８日の委員会で、今後、広聴広報委

員会の会議録を公開していくことを決定し、公開時期については、正副委

員長に一任するということになっており、報告が遅くなったが、９月定例

会の１週間前の広聴広報委員会（８月２９日）の会議録からホームページ

で公開しているので、ご報告します。 

次に、市議会だより第２０６号（令和５年５月１５日発行）の表紙だが、

所沢市出身のタレントで、現在、所沢警察署交通安全サポーターとして活
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動されている近藤 みやびさんにお願いしたいと思い、連絡したところ承

諾が得られました。近藤 みやびさんにお願いしたいと思うが、よろしい

か。 

 

（委員了承） 

  

 散  会（午前１０時２５分） 
 


